

SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 18. November 2022 Mainz-Laubenheim

Parksituation Brotkorb Laubenheim

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, in Zusammenarbeit mit dem Eigentümer der Fläche auf der sich das Gebäude des Laubenheimer Brotkorbs befindet (Autobahn GmbH des Bundes) eine Lösung für die dortige Parkproblematik zu finden.

Begründung: Der Laubenheimer Brotkorb ist eine unverzichtbare Institution für das soziale Leben in Laubenheim. Der Brotkorb leistet einen erheblichen Beitrag zu Versorgung der bedürftigen Menschen und wird hochfrequentiert.

Die Parksituation für die Mitarbeiter und Zulieferer ist nicht zufriedenstellend, da die vorhandenen Parkplätze z. B. durch Pendler unrechtmäßig genutzt werden. Die unebene und holprige Parkfläche ist durch geeignete Maßnahmen in einen verkehrssicheren Zustand zu versetzen.

Für die SPD

Wolfgang Stampf

Fraktionssprecher

